

Ressort: Lokales

Ammergauer Alpen: 28-Jähriger stürzt in den Tod

Schwangau, 03.09.2013, 18:49 Uhr

GDN - In den Ammergauer Alpen ist am Dienstagmittag ein 28-jähriger Mann aus München in den Tod gestürzt. Wie die Polizei mitteilte, wollte der Münchener gemeinsam mit einem 23-jährigen im Ostallgäu wohnenden Bekannten die 2.082 Meter hohe Hochplatte besteigen.

Kurz vor dem Gipfel verlor der 28-Jährige dann aus bislang ungeklärter Ursache den Halt und stürzte über felsiges und mit Felsen durchsetztes steiles Grasgelände über 200 Meter ab. Sein Begleiter, der beim Anstieg voran gegangen war, stieg zu dem Verunglückten hinab, konnte jedoch keine Hilfe mehr leisten. Die Alpine Einsatzgruppe der Polizei hat die Ermittlungen zur Unglücksursache aufgenommen. Ein Fremdverschulden werde nach derzeitigem Kenntnisstand ausgeschlossen, hieß es.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21002/ammergauer-alpen-28-jaehriger-stuerzt-in-den-tod.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619